
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度の卒業生２名が講演会のために来校してくださいました。 

高校生活で頑張っていたこと、進路決定をいつ、どのようにしたか、就職活動で大変だ

ったこと、今の仕事や生活についてお話ししていただきました。 

在校生からは、講演を聞き「資格を取っておいた方が良い。」「英語の勉強をしておいた

ほうが良い。」「就職試験を受けるために、面接練習を繰り返すことが大切。」などの感想が

聞かれました。 

お忙しい中、後輩たちのために講演してくださった卒業生のお二人ありがとうございま

した。 

 

 

生徒からの質問 

 


